

Dos ataques con explosivos fueron atribuidos por autoridades al frente Daniel Aldana de las Farc.

El almirante Jorge Tovar Neira, comandante de la Fuerza de Tarea contra el Narcotráfico, que opera en Nariño, aseguró que los atentados de esta madrugada en Tumaco no afectaron el suministro de energía y agua en la ciudad.

«En este momento hay luz y agua, lo que pasa es que se han presentado fallas en el fluido eléctrico porque están en reparaciones dos torres de energía en esta zona», aseguró el almirante Tovar.

El oficial agregó que los explosivos que las Farc activaron en la base de la Armada en Tumaco alcanzaron a afectar las mallas de contención de la estructura, sin que se presentaran heridos.

Y en un parque del barrio Nuevo Milenio esa misma guerrilla hizo detonar un carro bomba que, según la Armada, tampoco dejó heridos.

El ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, condenó el hecho y afirmó que se trata de «ataques indiscriminados del terrorismo con la intención de dañar a la población civil». Agregó que se trata de una retaliación a una reciente operación militar en esa zona.

En esta zona se mueven las Farc, el Eln, las Águilas Negras y bandas del narcotráfico. La secretaría de Gobierno de Nariño no reportó víctimas.

REDACCIÓN CALI Y JUSTICIA

[http://www.eltiempo.com/colombia/occidente/ataques-terroristas-tumao\\_12637842-4](http://www.eltiempo.com/colombia/occidente/ataques-terroristas-tumao_12637842-4)